
Saint-Luc, le 20 janvier 2011 
 
 
Gaétan Gosselin 
 
 
 
Objet : Projet de parc éolien Massif du Sud 
 
 
Je dépose ce mémoire en tant que résident originaire de St-Luc. J’y ai 
toujours habité et travaillé puisque j’exploite maintenant depuis plus de 
quarante ans une PME ici-même à St-Luc. 
 
Le projet éolien m’intéresse au plus haut point car je ne vois pas 
d’inconvénients majeurs sur l’environnement et l’énergie verte. L’énergie 
renouvelable est une valeur sûre pour tous. C’est pourquoi je trouve que ce 
projet est acceptable dans notre milieu d’autant plus qu’il est situé en dehors 
des zones habitables. 
 
Je vois des avantages pour notre municipalité car ayant siégé comme maire 
pendant 16 ans, j’ai toujours cherché des moyens pour alléger le fardeau 
fiscal des contribuables compte tenu du nombre et de la capacité à payer. Je 
trouve que les retombées économiques et la création d’emploi dans notre 
région seront un apport important qu’on ne peut se permettre de perdre. 
 
Espérant que ce projet voit jour, je vous prie d’agréer mes plus sincères 
salutations. 
 
 
 
 
Gaétan Gosselin 
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